

Cartesian se querrela contra NCG por Pescanova

VENTA DE ACCIONES/ El fondo acusa a la entidad y a su consejo de estafa.

S.Saiz. Madrid
Cartesian, el fondo estadounidense que controla el 5% de Pescanova, se ha querrellado contra Novacaixagalicia (ahora NCG Banco), al que acusa de estafa por haberle vendido las acciones del grupo pesquero “a precios irreales” y siendo consciente de “la penosa situación económica” que atravesaba la compañía.

El fondo, liderado por Peter M. Yu, ya se había personado contra BDO, la auditora del grupo, y ahora amplía la querrela contra NCG Banco, además de los representantes que la entidad tenía en el consejo de Pescanova: José Luis Pego

y Francisco Javier García de Paredes. Además, también solicita la imputación de todo el consejo de NCG en 2011, cuando Cartesian adquirió el 1% de la compañía. El órgano de gestión estaba formado entonces por Julio Fernández Gayoso, que era presidente; Salvador Fernández, Guillermo Alonso, Alfonso Paz-Andrade y Alfonso Zulueta, que ocupaban las cuatro vicepre-

El grupo americano ha ampliado la querrela que presentó contra la auditora BDO



Peter M. Yu, socio fundador de Cartesian.

sidencias; Gonzalo Ortiz, que ejercía como secretario; y Pilar Cebrián, vicesecretaria.

Además, en la ampliación de la querrela, Cartesian también se persona contra la propia Pescanova; su entonces presidente, Manuel Fernández de Sousa-Faro; y Joaquín Viña, director de auditoría interna del grupo pesquero. Este último, junto a otros dos ejecutivos del grupo, declaró

ayer ante el juez Pablo Ruz.

En la querrela, a la que ha tenido acceso EXPANSIÓN, se les atribuye un posible delito de estafa, que se castiga con penas de prisión de entre uno y seis años y multa de seis a doce meses. Además, también se hace referencia a un delito de abuso de información privilegiada, castigado con penas de cárcel de entre cuatro y seis años.

CARTA ABIERTA

Peter M. Yu: “Más que una tragedia, se trata de una farsa”

“Cometí un error al creer en Pescanova, en sus consejeros, en sus auditores, en la banca y en los reguladores. Mis inversores han perdido 25 millones de euros en esta farsa”. Así define su situación el socio fundador de Cartesian, Peter M. Yu, en una carta abierta titulada “creo en España”.

El directivo deja claro que confía en el país y en su capacidad para crear grandes grupos empresariales, como Telefónica o Inditex. Sin embargo, asegura que esta confianza se ha visto quebrada por “la tragedia de Pescanova”. Utiliza este

“Cometí un error al creer en Pescanova, en su consejo, en su auditor, en la banca y en el regulador”

término por lo que supone desde el punto de vista de reputación de país y por cómo afecta a la plantilla de trabajadores. Sin embargo, asegura que “más que una tragedia, Pescanova es una farsa”. Yu es muy crítico con la situación de que el segundo mayor accionista del grupo fuera, a su vez, el principal prestamista de la empresa, en referencia a NCG Banco, contra el que acaba de querrellarse. En su misiva, también es especialmente duro contra el papel del auditor BDO, los miembros del consejo de administración del grupo pesquero e, incluso, contra el regulador español: la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV). Por tanto, anima a España a “luchar por su futuro”, que pasa por la transparencia.



Los siete pilotos del Breitling Jet Team pertenecen a la élite mundial de los profesionales de la aviación. Mientras ejecutan sus figuras acrobáticas a cerca de 800 km/h, a 2 metros unos de otros y con aceleraciones de hasta 8G, no tienen derecho al error. Es para estos maestros de la audacia y la proeza que Breitling crea sus cronógrafos, unos instrumentos de altas prestaciones, robustos y funcionales, todos ellos provistos de mecanismos con certificación cronómetro del COSC —el más alto referente oficial en materia de fiabilidad y precisión. Bienvenidos al mundo Breitling.

NAVITIMER



INSTRUMENTS FOR PROFESSIONALS™

TEL. 971 22 70 13

BREITLING.COM